

Sieg verschenkt!

3,5:4,5 Niederlage gegen Germering

Eine letztendlich völlig unnötige Niederlage musste die Mannschaft des Schachclubs Gap in der Kreisklasse hinnehmen. Schon der Auftakt gestaltete sich sehr unangenehm, denn nach schnellen Verlusten durch Christian Hiederer und Andreas Hildenbrand konnte zumindest Franz Buchner die Führung der Gäste durch ein Remis noch einigermaßen in Grenzen halten. Als aber Anwar Zidan und Thomas Fischer mit ihren Siegen den Ausgleich herstellten, schien sich das Blatt zugunsten der Werdenfelser zu wenden. Daniel Roters hielt den Kampf mit einem Remis offen und Karl-Heinz Kahoun hatte es nun in der Hand in einem vorteilhaften Endspiel mit einem Sieg die Führung zu erzwingen. Doch auch scheinbar gewonnene Spiele gehen verloren und damit auch der Mannschaftskampf, denn in der letzten Partie konnte Thomas Hoffmann trotz aller Bemühungen nur mehr ein Remis erreichen. Leider hat die Mannschaft als Aufsteiger mit dieser Niederlage den Anschluss an die Spitze der Tabelle wieder verloren.